

Fin de la racha verdiblanca

- N. Marcos - Lunes, 19 de Noviembre de 2012

CORRALES: Diego, Fernando (4), David (5), Daniel, Antonio (6), Pico (5), Jaime (1), Marco, Andrés (3), César, José Luis, Jonathan (6), Ignazio y Gerardo.

AMAZSA URDANETA: Díaz (3), Ortega (1), Elorduy (2), Beurko (1), Ibañez, Fernández (2), Montejo, Bañuelos (5), Losa, Marcaida, Santos (4) y Paredes (9).

Parciales: 3-3, 6-6, 8-7, 10-11, 14-12, 17-14 (al descanso); 18-15, 21-17, 22-21, 25-23, 28-25 y 30-27.

Árbitros: Juan Carlos González y Alberto Ramos excluyeron a los locales Antonio, David, Jaime, Andrés (2), César (2) e Ignazio; y a los vizcainos Díaz (2) y Ortega de Amazsa Urdaneta.

BILBAO. Tras dos encuentros consecutivos acabados en victoria, al Amazsa Urdaneta se le acabó la racha. Los verdiblancos cayeron en la cancha del Corrales en un igualado encuentro que tan solo se les escapó en los minutos finales. Los vizcainos basaron sus ofensivas en Paredes, pero sus nueve tantos fueron insuficientes para sumar dos nuevos puntos.

Por otra parte, el Trapagaran venció al Ciudad de Salamanca (25-23) en un encuentro que pudo perder; mientras que el Romo continúa en lo más hondo de la tabla con una nueva derrota, esta vez a manos del Zaragoza (21-29).